

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	27.06.2017	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Kosten für den Fahrradplan

Text der Anfrage:

Warum ist es nicht möglich für den werthaltigen Plan eine Schutzgebühr zu nehmen?

Zusatzfrage 1: Handelt es sich beim Anteil der Stadt um eine freiwillige Leistung und wird diese in irgendeiner Form kompensiert?

Begründung:

Der neue Fahrradstadtplan, der in einer Neuauflage von 40.000 Stück produziert werden soll, wird die Stadt Bielefeld 8.750,- Euro, bei Gesamtkosten von 35.000,- Euro, kosten. Er soll über diverse Kanäle kostenfrei verteilt werden.

Unterschrift:

gez. Barbara Pape

(BfB, stellvertretende Fraktionsvorsitzende)